

Fecha: 05-08-2024 Medio: El Austral de Osorno

Supl. : El Austral de Osorno Tipo: Noticia general

Título: Ministra Jara (PC) reconoce actitud "autoritaria" del Gobierno venezolano

Pág.: 10 Cm2: 388,7 VPE: \$ 338.132 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.500 13.500

No Definida

Ministra Jara (PC) reconoce actitud "autoritaria" del Gobierno venezolano

ELECCIONES. Pese a que su partido se ha inclinado a convalidar el triunfo de Nicolás Maduro, la titular de Trabajo dijo ayer que ella comparte en "forma y fondo" las declaraciones realizadas por el presidente Gabriel Boric.

Agencias/Redacción

a ministra del Trabajo, Jeannette Jara (PC), lamentó ayer la expulsión de los diplomáticos chilenos desde Venezuela después de que Chile se abstuviera de reconocer el triunfo de Nicolás Maduro.

En el programa Mesa Central de Canal 13, se alineó con las críticas realizadas ayer por el presidente Gabriel Boric, el contra de la drástica determinación adoptada por el gobierno venezolano.

"Este es un tema que se ha debatido harto, también dentro del partido", dijo en relación a cómo ha analizado este tema su partido, "la reflexión a la que nos tiene quellamar es a valorar dentro de nuestra diversidad, la democracia, la libertad, la transparencia, sin apellido, en todas las circunstancias", aseguró la secretaria de Estado.

MAYOR TRANSPARENCIA

Jara también apoyó la actitud que ha mantenido el Presidente sobre la situación en Venezuela y sostuvo que comparte en "forma y fondo", todo lo que él ha manifestado.

"Coincido en el sentido de que aquí tiene que haber transparencia y la comunidad internacional así también lo ha solici-



LA MINISTRA JEANNETTE JARA COINCIDIÓ CON EL PRESIDENTE EN SOLICITAR UN PROCESO EN VENEZUELA QUE SEA TRANSPARENTE.

tado", agregó la ministra.

"Lo importante ahí es que exista un proceso transparente, que sea auditable e irrefutable. Creo que hay que buscar los espacios en donde esta reflexión se pueda profundizar, sin duda", complementó.

Respecto de las declaraciones realizadas ayer en CNN por el canciller de Chile, Alberto Van Klaveren, quien calificó las decisiones del gobierno venezolano como propias de "gobiernos dictatoriales", Jara coincidió al afirmar que "evidentemente hay un que no le hace nada biena lo que es el régimen de Maduro".

"¿Quién es uno para decir cuál es el resultado de una elección o algo así?. Lo que sí uno puede poner en el foco principal es que este proceso se tiene que resolver con democracia, con transparencia y pacíficamente", apuntó Jara.

TAREAS DE ESTADO

Finalmente, la ministra del Trabajo descartó que haya querido entrar en algún tipo de polémica al comentar los dichos del ministro de Vivienda, Carlos Montes (PS), quien en la semana dijo no comprender la actitud de apoyo del PC chileno sobre lo ocurrido en Venezuela.

Jara respondió ese mismo día que "cuando uno es ministro de Estado muchas veces es mejor guardar silencio".

Sin embargo, ayer la secretaria de Estado aseguró que "lo decía más con respecto a mí que a él (Montes), porque en el fondo creo que cuando uno está acá, es esta responsabilidad política,

Habrá embajador a la distancia

El canciller Alberto Van Klaveren detalló ayer en el diario El País la expulsión de la delegación diplomática nacional en Caracas, "Las relaciones con Venezuela se encuentran en un nivel mínimo", dijo, junto con decir que el embajador Jaime Gazmuri "seguirá preocupandose de temas de Venezuela desde Chile y después evaluaremos su papel en este nuevo contexto" Además, el ministro dijo que desde la época de Chávez que nuestro país tiene una relación compleia con ese país.

tiene que tratar de concentrarse en las tareas que se le han encomendado y en no ser un factor que pueda generar ciertas diferencias, sobre todo si son por la prensa".

"Este es un desafío un poco más amplio para la izquierda, yo como ministra no sólo me atengo sino que también comparto lo que ha dicho el Presidente de la República", concluyó Jara.

Durante este fin de semana, el presidente del PC, Lautaro Carmona, descartó que su colectividad esté analizando su continuidad en el Gobierno de Gabriel Boric.

